



Pièces	3 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	84637366
Prix	1 089 000 €

Paris 5Eme

Appartement à vendre (75005)

Monge - Dans un bel immeuble ancien, le groupe Vaneau vous propose un élégant et lumineux appartement bénéficiant d'une vue fabuleuse sur les arènes de Lutèce. Situé au 4ème étage par ascenseur, le bien d'une surface de 64m² entièrement rénové avec goût et des matériaux de qualité se compose d'une entrée, d'un vaste séjour salle à manger, d'une cuisine semi-ouverte, de deux chambres, d'une salle de douche, toilettes séparés. Parquet, moulures, cheminée: coup de cœur assuré!Cave.Loi Alur : Mandat simple n°19568- Honoraires à la charge de l'acquéreur 3%- Nombre de lots dans la copropriété : 16- ...

Monge - In a beautiful old building, Groupe Vaneau offers you a light and bright apartment with a fabulous view of the arènes de Lutèce. Located on the 4th floor by elevator, the 64m² apartment has been completely renovated with taste and quality materials; comprises an entrance hall, a large living/dining room, a semi-open kitchen, two bedrooms, a shower room and separate toilet. Parquet flooring, moldings, fireplace: a real "coup de cœur"!Cellar.Loi Alur : Mandat simple n°19568- Fees 3%- Number of lots in the condominium : 16- Average amount of current service charges 915€/trim – No legal ...

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN

25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

